



Revista Gerente incluyó a tres Ciudadanos Banesco entre los "100 Gerentes más exitosos" del año 2013

La publicación incluyó en su ranking anual al director ejecutivo, Miguel Angel Marcano (Gerentes financieros); a la vicepresidenta de Innovación TI, Ivette Cerrada (Gerentes de tecnología); y al gerente de Comunicaciones Externas, Norberto J. Méndez (Gerentes de Comunicaciones Corporativas)

La tradicional edición de los "[100 Gerentes más exitosos](#)", que cada año publica la [revista Gerente](#), incluyó a tres profesionales que laboran en [Banesco Banco Universal](#). La publicación destaca la labor de los gerentes venezolanos en distintos ámbitos como presidentes de empresa; gerentes generales; mercadeo; ventas; financiero; recursos humanos; manufactura y logística; responsabilidad social; comunicaciones corporativas; tecnología; emprendedores y personas que se han desarrollado en el exterior.

Miguel Ángel Marcano, director ejecutivo de Tesorería y Finanzas de Banesco, estuvo entre los 5 seleccionados en la categoría "[Gerentes financieros](#)". La revista destacó entre sus logros el "aumento del ROA acumulado de 3.35% a 5.32% en 2012 y disminución del indicador de gastos administrativos de 2.98% a 2.54%".

La revista reseñó que (...) ante un entorno tan complejo, el control de costos y gastos es una tarea más que relevante. Miguel Ángel Marcano, director ejecutivo de Finanzas de Banesco, una de las mayores redes bancarias del país, concentró en este punto sus prioridades.

“En los análisis que elaboramos, detectamos que, para lograr un mejor performance, debíamos racionalizar los gastos y bajar los costos operativos, la estrategia fue acertada. Nos apalancamos en una mayor eficiencia en el proceso de procura, en el control de gastos operativos y de inversión, en una adecuada gestión presupuestaria y en una gestión proactiva del balance, que permitió aprovechar las oportunidades del mercado, dentro de los parámetros regulatorios y de riesgo propios de la organización”, explica.

Entre los retos que Marcano se planteó para este 2013 figuran "procurarle al Banco una rentabilidad aceptable, que permita la sostenibilidad del negocio".

Ivette Cerrada, vicepresidenta de Innovación TI de Banesco, fue incluida en el renglón de los ["Gerentes de Tecnología"](#). Cerrada, refirió la revista, expresó que "con la aplicación BanescoMóvil, la entidad logro ser marco de referencia internacional, al ser reconocida con el premio Attendee Choice Award 2012, por el uso innovador de la tecnología y la oportunidad de los servicios que ofrece, aparte de asegurar una cobertura multiplataforma con el lanzamiento de BanescoMóvil, tanto en teléfonos como en tabletas".

Entre los logros que fueron tomados en consideración para ser seleccionada figuró el desarrollo e implementación de soluciones innovadoras. Sobre los retos para este año, Cerrada manifestó que entre los retos como gerente para este 2013 figura el desarrollo de herramientas con énfasis en Movilidad, Redes Sociales, Big Data y Cloud.

En representación del equipo de Comunicaciones y RSE de Banesco, fue seleccionado Norberto J. Méndez, gerente de Comunicaciones Externas, como uno de los ["Gerentes de Comunicaciones Corporativas"](#). Entre los logros que fueron considerados para su escogencia figuraron el liderazgo alcanzado por Banesco en presencia en medios impresos

(36.085 cm/col, una diferencia de 11.903 cm/col en comparación con el banco que se ubicó en segunda posición) y en presencia en TV (7 horas y 18 minutos de tiempo, casi 4 horas más que el siguiente banco). El equipo también se ha centrado en el monitoreo y protección de lo que se llama Riesgo Reputacional, en consolidar el Blog Banesco dentro de la oferta de la web 2.0 (pasó de un promedio de 1.200 visitas mensuales a una media de más de 62.000 visitas en el último trimestre del 2012) y, a la vez, generar contenidos propios apoyados en periodistas y colaboradores.

Entre los retos para 2013 figuró continuar el trabajo en equipo con redes sociales, para mantener la oferta de contenido multiplataforma y profundizar el liderazgo en 2.0 de Banesco.

La noticia está disponible en nuestro Blog en el link: <http://ow.ly/q1HfB>

Síguenos en:  @Banesco  Banesco Banco Universal

